



ITINERARIO POLÍTICO

RICARDO ALEMÁN

www.ricardoaleman.com.mx

twitter: @ricardoalemanmx

EN EL CAMINO

Como reacción a la reforma energética, el gigante petrolero estadounidense Chevron se dijo dispuesto a expandir su relación comercial y de negocios con Pemex. Y otra buena; la calificadora *Fitch Rating* incrementó la evaluación de Pemex a AAA... Con la participación de 14 países, hoy y mañana se llevará a cabo en Pachuca, Hidalgo, la Convención Interamericana para Prevenir, Sancionar y Erradicar la Violencia Contra las Mujeres. La convención será inaugurada por Miguel Insulza, secretario general de la OEA.